

Los pozos de Elda hacen aguas

Las perforaciones Esperanza y el Garrincho están prácticamente agotadas y el Regina precisa de obras para extraer el caudal

Mariví Pardo | 03.12.2017 | 02:13

El PP, tras leer el informe de la empresa concesionaria, califica la situación de extrema urgencia y el PSOE los tacha de alarmistas.

La empresa Hidraqua ha emitido un informe donde expone la problemática en el **suministro del agua potable** a la ciudad. Una situación que, en el documento de la empresa concesionaria del servicio, se califica de «extrema urgencia».



Canalizaciones de agua en el pozo Regina, que puede aportar un importante caudal. **Áxel Álvarez**

Fotos de la noticia



El portavoz del Partido Popular, Fran Muñoz, ha hecho público el escrito y ha remarcado que «si se sabe lo que hay que hacer, si se reprofundizó el pozo Regina, si se tiene el **dinero**, ¿qué está haciendo el equipo de gobierno?». El popular subraya que «se corre un grave riesgo para asegurar el suministro de agua potable».

En este sentido, la empresa concesionaria, en el informe remitido al alcalde, Rubén Alfaro, establece dos trabajos a realizar para garantizar el servicio. El primero es la adquisición de un equipo electrobomba para la extracción del agua en el **pozo Esperanza**, que está obsoleto.

El segundo es la puesta en marcha del **sondeo Regina**. Éste se encuentra en condiciones de ser explotado porque el marzo de este año, con una ayuda de la Diputación Provincial de Alicante, se reprofundizó. En la actualidad, la perforación situada en término municipal de Salinas pero propiedad del municipio de Elda, puede aportar un caudal mayor que el Garrincho, del que se extrae la mayor parte del agua. Además ésta es de mayor calidad y tiene los parámetros óptimos para su consumo humano.

La empresa recuerda que las obras se deben realizar de manera urgente. Por ello, los populares han pedido que se utilice el fondo de renovación que almacena la cuota, que cada trimestre la concesionaria ingresa en el Ayuntamiento procedente del recibo de agua y que ya acumula más de un millón y medio de euros.

La sequía está agravando, en los últimos años, el problema de los pozos que surten de agua a Elda. En el Garrincho se está llegando a ahondar a **más de 400 metros** de profundidad. Una cuestión que abunda en la posible salinización del sondeo y en un aumento del coste económico para extraer los mismos litros.

Por otra parte, el concejal de Obras, Eduardo Vicente, ya anunció el inminente inicio de las obras de la electrificación del pozo Regina. Además para que llegue el agua a la red municipal, se precisa la creación de una conducción de más de 17 kilómetros, desde Salinas hasta Elda.

El concejal de Servicios, Fernando Gómez, tras la reunión mantenida con Hidraqua, ha comentado que «la situación que ahora padecemos se debe a que durante ocho años, el equipo de gobierno de Adela Pedrosa no invirtió un euro en el suministro, ni en los pozos ni en la renovación de las canalizaciones, que están muy deterioradas».

Gómez indica que la situación no es fácil y que el suministro se puede ver afectado y subraya que «por ello estamos trabajando en ello». Además indica que las declaraciones del portavoz del PP «sólo obedecen a una estrategia, que es denunciar situaciones en las que estamos ocupados y solventando para ponerse, más tarde, las medallas».

El concejal socialista afirma que «los ediles del PP están cobrando para generar alarma pública». Y añadió que «yo confío en los técnicos que están llevando las gestiones y por lo tanto, no habrá restricciones de agua».